八景島シーパラダイス遠足(2年)

6月29日(金)に、横浜・八景島シーパラダイスへ行きました。梅雨明け後の炎天下の中で はありましたが、海から吹く風が心地よく、思い切り活動を楽しむことができました。

ウキウキしながらバスに乗り、青葉区とは違った金沢区の景色を眺めながら、バスレクを楽し みました。シーパラに到着すると、まずアクアミュージアムを見学し、たくさんの魚が水槽の中

を泳ぐ姿に目を輝かせていました。 その後、海の動物たちのショーを見 学し、アシカやイルカによる驚きの パフォーマンスに、大盛り上がりで した。

「いっしょに ルールをまもって かんさつしよう」の目当てを意識し て活動を楽しみ、グループでまとま って行動することの大切さを感じる ことができたようです。



「スイミー」のような 魚の群れを発見!



海の動物たちのショーの中で インタビューしました。

あざ二の食育

本校は、給食に地場産野菜を使用しています。そのため、根が付 いた枝豆や皮付きのとうもろこしなど、新鮮な野菜が手に入りま す。採れたての野菜の色、香り、味を知り、野菜に親しむことをね らいに、野菜に触れる授業を行いました。授業で使用した野菜はす べて、当日の給食に使用し、全校でおいしくいただきました。

新鮮な食材に触れることで、毎日欠かすことのできない食事につ いての興味が深まると嬉しいです。

≪これまでの授業≫

- 1年年 グリンピースのさやとり
- 2年生 とうもろこしの皮むき
- 個別級 えだまめのさやもぎ



えだまめのさやもざ





地域見守いたい・校外委員さんの活動 いつも ありがとうございます

児童の登下校の様子を見守る教育ボランティアの方々のことを皆さんご存知でしょうか。雨が 降っても、風が吹いても、かんかん照りでも、欠かさず活動してくださっています。中にはお子 さんを送り出した後、自転車で先回りして横断歩道に立ってくださる方も・・・。



横断歩道の渡り方や道の歩き方 を見守ってくださっています。



自分からあいさつできる人が 増えてきました!



自転車でのパトロール、歩車分離 の交差点での見守り活動も。